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Tribunal

 c o n s u l a d o 
dos Esta-
dos Unidos 
em Cuba 
começou a 
emitir vis-
tos nesta 
t e r ç a - f e i r a 
(3), após 
quatro anos 
de suspen-
são por su-

postos ataques contra funcio-
nários da sede diplomática e 
em um momento de migração 
massiva na ilha, que atravessa 
sua pior crise econômica em 
três décadas.

— Bem-vindos à embaixada 
(dos Estados Unidos) depois 
de tanto tempo — disse uma 
funcionária cubana ao peque-
no grupo que aguardava em 
uma praça próxima à legação, 
na capital Havana.

Segundo a funcionária, 
poucos horários foram agen-
dados para esta terça-feira. A 

O
reabertura do consulado, de 
forma "limitada" e "gradual", 
foi anunciada em 3 de março 
por Timothy Zúñiga-Brown, 
encarregado de negócios da 
embaixada americana, sem 
dar uma data precisa.

— Esperamos que tudo cor-
ra bem. Estou há três anos es-
perando para rever minha fi-
lha, que já está me cobrando. 
Não a vejo há sete anos — ex-
plicou um homem que aguar-
dava os trâmites e pediu para 
não ser identificado.

O consulado fechou em se-
tembro de 2017, logo depois 
que o governo do republica-
no Donald Trump denunciou 
misteriosos incidentes, des-
critos como ataques sônicos, 
que teriam afetado a saúde 
dos diplomatas americanos, o 
que Havana nega.

Desde então, os cubanos se 
viram obrigados a viajar a um 
terceiro país, como Colômbia 
e Guiana, para solicitar o visto 

Um carro passa em frente ao prédio da embaixada americana em Havana, Cuba 

Foto: YAMIL LAGE

EUA retomam emissão 
de visto em Cuba após 
quatro anos

para os Estados Unidos. A rea-
bertura do consulado em Ha-
vana ocorreu após a retoma-
da em abril das negociações 
sobre migração entre Cuba 
e Estados Unidos, interrom-
pidas desde 2018. O governo 
cubano reivindica os 20 mil 
vistos anuais que Washington 
se comprometeu a emitir.

Cuba enfrenta sua pior cri-
se econômica devido aos efei-
tos da pandemia de covid-19 

e das sanções americanas. 
Muitos cubanos tentam mi-
grar, especialmente através da 
América Central, para chegar à 
fronteira americana, mas tam-
bém por mar.

Segundo o departamento 
responsável pela imigração e 
alfândega dos Estados Unidos, 
de outubro de 2021 a março de 
2022, mais de 78 mil cubanos 
ingressaram no país através da 
fronteira com o México.

Cientes da reabertura da 
representação diplomática, 
alguns cubanos recorreram ao 
consulado para solicitar um 
visto, mesmo que sem horário 
marcado. Elsa Meneses, de 81 
anos, chegou em um andador 
junto com sua filha Odalys 
Guerrero, em busca de um 
"visto humanitário" para se-
pultar seu filho, um cidadão 
americano que morreu de cân-
cer nos Estados Unidos.

Recuperação

Uma mulher foi retirada 
com vida nesta terça-feira 
(3) dos escombros de um 
edifício que desabou na 
sexta-feira passada na cida-
de de Changsha, centro da 
China, informou a impren-
sa estatal, que considerou o 
resgate um "milagre".

O edifício comercial de 
Changsha, na província de 
Hunan, que abrigava apar-
tamentos, um hotel e um ci-
nema, desabou no dia 29 de 
abril e provocou uma grande 
operação de resgate. O canal 
estatal CCTV exibiu imagens 

de uma pessoa enrolada em 
um cobertor em uma maca, a 
nona pessoa retirada dos es-
combros em quatro dias.

— Esperando mais milagres 
— escreveu a CCTV em suas 
redes sociais.

O Diário do Povo, jornal do 
Partido Comunista, informou 
que a mulher estava cons-
ciente e conseguiu conversar 
com os socorristas por um 
buraco antes de ser resgatada. 
"Os sinais vitais eram está-
veis", afirmou a publicação.

As operações prosseguem 
nesta terça-feira na área da tra-

gédia. As autoridades anuncia-
ram que pelo menos 14 pesso-
as estão presas nos escombros 
e não conseguiram estabele-
cer contato com outras 39.

Nove pessoas, incluindo o 
dono do edifício e inspetores 
de segurança, foram detidas 
no âmbito da investigação 
do acidente. As autoridades 
afirmaram que os inspetores 
falsificaram um relatório de 
segurança do prédio. O pre-
sidente chinês, Xi Jinping, 
ordenou uma investigação 
profunda do desabamento, 
segundo a imprensa estatal.

Foto: DivulgaçãoNona sobrevivente é resgatada após 
desabamento de prédio na China

Foto: CHINA DAILY

Equipes de resgate carregam uma pessoa ferida em uma maca
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A Polícia Civil prendeu, nes-
ta segunda (2), dois homens 
acusados de arrombar e realizar 
furtos em dois apartamentos na 
Rua Visconde de Pirajá, em Ipa-
nema. Os crimes aconteceram 
na noite do dia 24 de abril.

Identificados como Victor 
Lobo da Silva Neto e Ycaro Mo-
raes Barbosa, os acusados irão 
responder pelos crimes de As-
sociação Criminosa e Recepta-
ção. Victor também responderá 
pelo crime de Corrupção Ativa, 
já que ofereceu R$50 mil aos 
agentes como forma de subor-
nar e evitar a prisão.

De acordo com o relato dos 
moradores, a dupla invadiu os 
apartamentos e roubou reló-
gios, joias e outros objetos de 
valor. Após o registro da ocor-
rência, agentes do Grupo de 
Investigação Complementar 
(GIC) da 14ª DP (Leblon) solici-
taram perícias técnicas e obti-
veram imagens das câmeras de 
segurança da região.

Por meio das imagens, foram 
identificados três suspeitos e o 

carro utilizado no deslocamento 
da ação — um carro azul, da mar-
ca Honda, com placa clonada em 
nome de um morador do bairro de 
Copacabana. O veículo original es-
tava estacionado no dia dos furtos.

Ao analisar o itinerário per-
corrido pelo carro clonado e 
os dados obtidos, a Subsecre-
taria de Inteligência da Polícia 
Civil, em apoio à 14ª DP, fez 
um cerco em pontos estra-
tégicos do deslocamento do 
carro e chegou até a localiza-
ção dele, no Bairro de Fátima.

A academia ao ar livre Baby 
Brasa teve um caminhão de 
equipamentos furtado na manhã 
desta terça-feira (3), em Ipane-
ma, na Zona Sul do Rio. O veículo 
continha tatames, halteres, den-
tre outros materiais utilizados 
para exercícios físicos. O preju-
ízo foi de aproximadamente R$ 
100 mil para a empresa.

Segundo a polícia, o veículo 
foi levado de onde estava esta-
cionado e apenas o porteiro do 
prédio em frente percebeu o 
barulho do motor sendo ligado. 
O caso está sendo investigado 
pela 14ª DP (Leblon).

Alejandra Meza, dona da Baby 
Brasa, fala sobre a perda do equipa-

Thalissa tinha 27 anos

Caminhão de academia, com equipamentos 
avaliados em R$ 100 mil, é furtado em 
Ipanema, Zona Sul do Rio

Durante a abordagem, os agen-
tes identificaram que Victor teve 
participação ativa no furto dos 
imóveis e era o motorista do carro. 
Ycaro era o carona, e já tinha um 
mandado de prisão por roubo.

A dupla já realizou inúmeros 
roubos e furtos e já cumpriram 
9 e 10 anos de prisão pela prá-
tica de vários roubos e furtos 
a residência. O veículo usado 
para a prática do crime foi ob-
jeto de roubo em fevereiro de 
2022, na circunscrição da 27ª 
DP (Vicente de Carvalho).

mento no aniversário de um ano 
da academia ao ar livre. A academia 
ao ar livre oferece atividades como 
yoga, corrida, cross fight e cross 
training de segunda à sábado.

— O caminhão foi estacionado 
onde sempre fica e as câmeras 
mostram que meu motorista es-
tacionou o caminhão de modo 
normal às 9h quando a operação 
terminou. E as câmeras mostram 
que três pessoas encapuzadas 
com luvas homens às 10h30. 
Todo o meu material que eu com-
prei, do projeto que faz um ano 
hoje. Mas fiquei totalmente de-
cepcionada, totalmente abatida. 
É como um sonho que você perde 
em horas — relatou.

Foto: Divulgação

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSInvestigação

 s e c r e t á r i o 
de Estado 
da Polícia 
Militar, co-
ronel Luiz 
H e n r i q u e 
Marinho Pi-
res, deter-
minou que 
a correge-
doria da cor-
poração ins-

taurasse um Inquérito Policial 
Militar (IPM) para investigar se 
houve conivência de agentes 
e até da direção do Batalhão 
Especial Prisional (BEP) ao 
permitir supostas regalias ao 
ex-governador Sérgio Cabral 
e ao tenente-coronel Cláudio 
Luiz de Oliveira, acusado da 
morte da juíza Patrícia Acioli. 
Segundo a Vara de Execuções 
Penais, foram encontrados ta-

lheres inox na cela de Cabral e, 
numa área próxima à cela dele 
e de mais seis presos, foi apre-
endido um saco com celulares 
e grande quantia em dinheiro. 
O juiz-corregedor, Bruno Ru-
lière, ainda não decidiu para 
onde será levado o ex-gover-
nador e os demais detentos. 
A transferência pode ocorrer a 
qualquer momento.

Na tarde desta segunda-
-feira, foi realizada a segunda 
vistoria na unidade, exclusi-
va para policiais militares — o 
político é uma exceção, por 
determinação judicial — e 
administrada pela PM, desta 
vez, pela própria corregedoria 
da instituição. Atrás de apa-
relhos de televisão, que são 
autorizados na cadeia, havia 
dispositivos que foram apre-
endidos, por haver a suspeita 

O
Agentes da Corregedoria da PM fizeram nova inspeção em presídio onde está o ex-governador Sérgio Cabral 

Secretário da PM determina
abertura de inquérito para apurar 
se houve conivência para regalias 
em presídio onde está Cabral

Polícia Civil prende dupla que roubou apartamentos na 
Zona Sul; acusados tentaram subornar os agentes com R$50 mil

Thalissa tinha 27 anos

Foto: Reprodução

de permitirem conexão à in-
ternet. O material foi manda-
do para a perícia do Instituto 
de Criminalística Carlos Éboli 
(ICCE). Se for constatado que 
os itens tinham Wi-Fi, será 
caracterizada a irregularidade 
nas celas dos detentos, por ser 
proibido o uso destes equipa-
mentos. A PM informou que 

os 13 aparelhos com kits de 
smart TV foram apreendidos 
durante a inspeção. Cães fa-
rejadores deram apoio à ação, 
em busca de objetos escon-
didos e drogas, inclusive nas 
áreas externas do presídio.

Segundo a PM, na cela do 
tenente-coronel Cláudio foi 
encontrada até uma secretá-

ria virtual de voz. Por nota, 
a assessoria da corporação 
informou que "todas as de-
cisões da Vara de Execuções 
Penais (VEP) estão sendo ri-
gorosamente cumpridas e 
com relação a transferência 
de internos, o comando da 
unidade prisional aguarda de-
terminação da VEP".

A quadrilha utilizou um carro clonado para realizar os furtos

Foto: Divulgação
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p r e s i d e n t e 
Jair Bolso-
naro disse 
nesta terça-
-feira que 
serão cha-
mados mais 
625 candi-
datos apro-
vadas em 
concurso da 

Polícia Federal, e outros 625 
da Polícia Rodoviária Federal 
(PRF). Na segunda-feira, ele 
tinha acenado com um núme-
ro maior: 1.000 novos agentes 
para cada força.

Na semana passada, o Con-
gresso aprovou o projeto de lei 
número 1 (PLN 1), abrindo um 
crédito suplementar de R$ 2,6 bi-
lhões para bancar despesas com 
pessoal e reforçar o Plano Safra.

— Ontem foi acertado mais 
625 vagas para cada força. Foi o 

que deu para fazer com o PLN 
1. Agora os demais, vai ter outra 
oportunidade, talvez este ano, 
acabando as eleições — disse 
Bolsonaro em conversa com 
apoiadores em frente ao Palá-
cio da Alvorada.

No mesmo local, na segun-
da-feira, ao ser questionado 
sobre o assunto, o presidente 
acenou aumentar de 500 para 
1.000 o número de candidatos 
a serem convocados em cada 
uma das duas corporações. 
Diante dos apoiadores, Bolso-
naro chegou a ligar para o mi-
nistro da Justiça e Segurança 
Pública, Anderson Torres, para 
solicitar um aditivo para dobrar 
o número de vagas. O presiden-
te pediu que o ministro conver-
sasse com o Ministério da Eco-
nomia sobre as novas vagas.

— Anderson (Torres), você 
pediu quanto pra PF e pra PRF? 

O
Presidente Jair Bolsonaro 

Bolsonaro anuncia convocação de 625 
agentes aprovados para PF e PRF, 
menos que o prometido por ele

Quantas vagas a mais para cada 
força você pediu? Se passar mil pra 
cada um, acha que dá pra resolver? 

Mil pra cada lado? Então faz um 
aditivo, pede mil vagas, já que 
você tá no limite teu, pede mil 

vagas para cada lado, tá ok? Pode 
ser? — disse Bolsonaro na segun-
da ao telefone com o ministro.

O presidente do Senado, Rodri-
go Pacheco (PSD-MG), se reuniu 
na tarde desta terça-feira com o 
presidente do Supremo Tribunal 
Federal (STF), Luiz Fux, para dis-
cutir a relação entre os dois Pode-
res. O encontro acontece em meio 
à crise institucional da Corte com 
o Executivo, intensificada após in-
dulto presidencial concedido por 
Jair Bolsonaro (PL) ao deputado 
federal Daniel Silveira (PTB-RJ). 
Os atritos se agravaram após a par-
ticipação do presidente nos atos 
do dia 1º de Maio, que tinham, 
entre as pautas, o fechamento do 
STF e intervenção militar.

Pacheco chegou ao STF por 
volta das 15h. Antes, o senador se 
reuniu com líderes do Senado na 
residência oficial da presidência 
da Casa. No encontro dos par-
lamentares, além de eles terem 
discutido os trabalhos do Senado, 
também estava na pauta a ten-
são causada pelas ofensivas de 
Bolsonaro contra as instituições 
e as tentativas de minar a credi-
bilidade da eleição. Na saída do 
encontro, o presidente do Senado 
afirmou que o indulto do presi-
dente ao deputado Daniel Silveira 
(PTB-RJ) pode resultar em um au-
mento do sentimento de "impu-
nidade" na aplicação da lei.

Os deputados federais Eduardo 
Bolsonaro (PL-SP) e Talíria Petrone 
(PSOL -RJ) trocaram farpas nas re-
des sociais nesta segunda-feira. O 
conflito começou quando o trecho 
de uma entrevista concedida pela 
parlamentar à Jovem Pan viralizou 
entre os bolsonaristas. A psolista 
fez um comentário sobre o indul-
to concedido pelo presidente Jair 
Bolsonaro e foi questionada sobre 
a semelhança do perdão dado pelo 
ex-presidente Luis Inácio da Silva ( 
PT) em não extraditar o ex-terrorista 
italiano Cesare Battisti. Talíria Petro-
ne respondeu que não via relação 
entre os casos e que "não é possível 
conceder um indulto a uma figura 
que o tempo todo ameaça as insti-
tuições democráticas".

Os apoiadores do presidente 
passaram a compartilhar o vídeo 
da deputada. Eduardo Bolsona-
ro também participou das ma-
nifestações. Em post no Twitter, 
o deputado disse que "a melhor 
propaganda contra o comunismo 
é deixar um comunista falar" e 
completou "não vou nem comen-
tar, apenas assista até o fim" com o 
trecho da entrevista anexado.

Já diziam que a melhor propa-
ganda contra o comunismo é deixar 
um comunista falar…

É esse o caso da deputada Talíria 
Petrone, do PSOL, quando confron-

Thalissa tinha 27 anos

Eduardo Bolsonaro e Talíria Petrone 
trocam farpas na internet

Após o encontro com Pache-
co, Fux também se reunirá com 
o ministro da Defesa, o general 
Paulo Sergio Nogueira. O en-
contro, marcado para às 17h no 
Supremo, é uma tentativa de 
distensionar a relação do Judi-
ciário com as Forças Armadas. 
Uma fala do ministro Luís Ro-
berto Barroso, do STF, sobre as 
eleições foi criticada pelo chefe 
da pasta na última semana.

Na ocasião, Barroso disse que 
as Forças Armadas estavam sen-
do "orientadas a atacar e desacre-
ditar o processo eleitoral".

Pacheco tem mantido contato 
direto com Fux e com o presiden-
te do Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE), Edson Fachin, tanto por 
conta da crise institucional quan-

to pelas preocupações a respeito 
das eleições. Os chefes das três 
Casas receiam que, por conta das 
alegações infundadas de Bolso-
naro sobre a lisura do pleito, haja 
um aumento de tensão durante o 
período eleitoral.

Na semana passada, Pache-
co, Fux e Fachin conversaram 
por telefone um dia depois 
que o presidente voltou alegar 
que eleição pode ser fraudada, 
embora não tenha apresen-
tado provas que deem base 
ao seu argumento. Tanto o 
Senado quanto a Câmara têm 
trabalhado em conjunto com 
o TSE na defesa do sistema 
eleitoral e das urnas eletrôni-
cas, frequentemente atacadas 
pelo presidente.

tada com o indulto que Lula deu ao 
terrorista e assassino Cesare Battisti.

Em resposta ao filho de Bol-
sonaro, Talíria gravou, então, um 
novo vídeo, no qual chama Edu-
ardo para debater sobre a fome no 
país, o orçamento secreto e ironiza 
o comportamento do parlamentar.

- Dudu bolsonarinho, um dos 
filhos do chefe da quadrilha , aca-
bou de postar um vídeo dizendo 
que eu não sei falar. Se eu não sei 
falar, você não pode ter medo de 
debater comigo, né? Pra você ficar 
mais a vontade pode ser na loja de 
chocolate do seu irmão, pode ser 
tomando um suquinho de laranja. 
Ai você chama o Queiroz ou qual-
quer rato bolsonarista. Vamos fa-
lar de fome, do orçamento secreto, 
de homenagem a miliciano, bora? 
Marca um dia e horário, só não vai 
desmaiar, tá? - afirmou.

Outros bolsonaristas também 
usaram a imagem de Talíria Pe-
trone nas redes sociais. A também 
deputada Carla Zambelli (PL-SP) 
publicou que "o tico e teco da es-
querda é muito limitado".

Foto: Divulgação

Fux recebe Pacheco para discutir relação entre 
Poderes, em meio à crise entre governo e Judiciário

Thalissa tinha 27 anos

Foto: Divulgação

Fux recebe Pacheco no STF em meio à crise entre poderes
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 Polícia Civil 
abriu um in-
quérito para 
investigar a 
denúncia de 
uma enge-
nheira de 35 
anos que diz 
ter sido do-
pada por um 
motorista de 

aplicativo durante uma corrida 
entre São Conrado, na Zona Sul 
do Rio, e a Barra da Tijuca, na 
Zona Oeste, nesta segunda-feira 
(2). A vítima, que registrou o bole-
tim de ocorrência na 12ª DP (Co-
pacabana), contou que o homem 
afirmou ser álcool o produto bor-
rifado no veículo. No entanto, ela 
garante que começou a passar 
mal após sentir o cheiro e perder 
parte dos sentidos. Com medo de 
algo pior, pediu que ele parasse 
em um posto de gasolina, pró-
ximo a um hospital na Aveni-
da das Américas, alegando que 
compraria algo para comer. No 
posto de conveniência, ela pe-
diu ajuda a uma atendente e em 
seguida o motorista foi embo-
ra. Os investigadores apuram o 
caso como lesão corporal.

— Eu ia de São Conrado à 
Barra e embarquei por volta das 

A
11h, de ontem. O vidro estava 
fechado, porque o ar estava li-
gado. Na altura do Túnel do Joá, 
ele espirrou um spray. Como 
eu estava respondendo vários 
e-mails, eu não vi se ele jogou 
em minha direção ou não. Só 
senti muita falta de ar, porque 
o cheiro era muito forte. Come-
cei a passar mal e abrir o vidro 
– conta a mulher, que completa:

— Ele questionou porque eu 
havia abaixado o vidro, já que 
o ar estava ligado, e falei que o 
cheiro estava muito forte. Notei 
que ele diminuiu a velocidade 
ou o tempo passava muito de-
vagar. Eu só queria sair daquele 
carro. Vi um posto de gasolina e 
falei com ele que iria comprar 
uma água e pegar um salgado 
porque estava sem comer. Ele 
parou, entrei desnorteada na 
loja de conveniência e pedi 
ajuda para a atendente. Eu 
não sentia o chão. A moça me 
serviu uma água, eu cancelei 
a corrida e ele ainda ficou um 
tempo até ir embora com todos 
os vidros abertos. Ele estava de 
máscara e boné – lembrou.

Num primeiro momento, a 
engenheira conta que ficou com 
receio de registrar o boletim de 
ocorrência e fez apenas uma 

Caso foi registrado na delegacia da Gávea
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Engenheira denuncia que foi dopada 
durante corrida de aplicativo; 
Delegacia da Gávea apura caso

postagem em uma rede social. 
Entretanto, ela mudou de ideia e 
procurou a polícia após ser enco-
rajada por amigos policiais.

— Acontece isso e ficamos com 
vergonha. Eu não iria fazer esse 
boletim de ocorrência. Publiquei 
nas redes sociais e mais de 10 me-
ninas me procuraram contando 
que foram vítimas desse mesmo 
modo. Mas elas não quiseram le-
var à frente. É um spray e as pes-
soas ficam com dúvidas se foram 
dopadas ou não. Por isso elas dei-
xam para lá. Elas acham que serão 
chamadas de loucas. Eu até não 
iria registrar o boletim de ocorrên-
cia, mas é importante levar isso à 
polícia – contou ela.

O motorista e a passageira 
prestaram depoimentos na de-
legacia. A Polícia Civil disse que 

a mulher fará um exame toxico-
lógico para descobrir se ela foi 
vítima de alguma substância. A 
reportagem não conseguiu con-
tato com o homem.

Em nota, a Uber disse que 
“trata todas as denúncias com a 
máxima seriedade e avalia cada 
caso individualmente para tomar 
as medidas cabíveis”. A empresa 
destacou que “permanece com 
seu canal de ajuda sempre aberto 
para oferecer suporte e receber 
denúncias pelo aplicativo e in-
forma que segue à disposição das 
autoridades para colaborar com 
as investigações, na forma da lei”.

Outro caso
No último sábado, uma mu-

lher também usou as redes so-
ciais para denunciar um caso 

semelhante. A passageira contou 
estar com duas amigas entre a 
Barra da Tijuca e o Recreio dos 
Bandeirantes. Após percorreram 
um quilômetro, “o motorista co-
meçou a espirar, de forma con-
tínua, um cheiro muito forte no 
carro”, relatou a mulher.

Segundo a passageira, o ho-
mem “jogava em uma direção 
que o cheio não chegava nele”. 
Ela destacou que o odor foi tão 
forte que as três passageiras 
ficaram sem ar. Segundo ela, o 
motorista estava com um bor-
rifador nas mãos e que as ami-
gas abriram as janelas do carro 
imediatamente. A passageira 
ainda pediu que as mulheres 
ficassem atentas durante as 
viagens. Esse caso foi registra-
do na Polícia Civil.

A Polícia Civil prendeu nesta ter-
ça-feira (3) Felype da Silva Ribeiro, 
de 18 anos, que teria participado do 
homicídio que vitimou a pequena 
Karina Sobral de Souza, de 9, no úl-
timo domingo, no Morro da Glória I, 
em Angra dos Reis, na Costa Verde 
Fluminense. O suspeito foi salvo 
pelos investigadores quando seria 
assassinado por criminosos que 
não aceitaram o crime. Felype vai 
responder por associação ao tráfico 
de droga e suspeito de participação 
no assassinato da criança.

De acordo com a 166ª DP (An-
gra dos Reis), Felype teria ajudado 
Matheus dos Santos Machado, 
conhecido como Coroa, de 20, a 
tentar executar um homem que 
era viciado e estaria devendo pa-
gamento a uma boca de fumo 
na cidade. No entanto, o homem 
marcado para morrer teria conse-

guido fugir e Karina foi atingida 
no pescoço, morrendo na hora.

Nesta terça-feira, agentes da 166ª 
DP descobriram que Felype havia 
sido capturado por criminosos e 
estaria sendo conduzido para o alto 
do morro do Beco do Chocolate, no 
Morro da Glória, que fica no bairro 
Volta Fria, onde seria executado 
após o tribunal do tráfico. Ele seria 

Vizinhos e familiares de Thuane 
Silva, de 20 anos, fizeram uma ver-
dadeira força-tarefa para tentar en-
contrar a jovem que tinha desapa-
recido na tarde desta segunda-feira 
(2). O corpo de Thuane foi encon-
trado com sinais de violência sexual 
na casa de um vizinho em Parque 
Humaitá, em Magé, na Baixada Flu-
minense. Segundo a mãe da vítima, 
Simone Silva, muitos vizinhos ten-
taram ajudar na busca cavando com 
enxadas em busca do corpo.

— Eu bati na casa dele (vizinho 
suspeito) e pedi pra revistar. Co-
meçaram a vir os vizinhos, olha-
mos todos os arredores, casas, po-
ços, cavamos buraco. E quando eu 
entrei na casa pra ver, era um quar-
tinho só, e tinha um filme pornô 
na televisão. Depois os vizinhos 
acharam num quartinho onde fica 
o cachorro, sangue e dente. E co-
meçamos a revirar. Ele ia sair pra 

chamar a esposa, mas não deixa-
mos. Depois ele conseguiu pegar 
a moto e fugiu. Tinha muita gen-
te ajudando. Começamos a olhar 
nos poços, telhados, começamos 
a cavar. Quando os policiais che-
garam, isolaram e não podíamos 
mais entrar. Mas não sei como, um 
dos vizinhos entrou, já estava de 
noite, e conseguiu achar ela em 
frente à porta dele. Ele tinha en-
terrado ela em frente à porta dele 
— conta a mãe de Thuane.

Simone diz que a filha tinha ido 
a um mercado comprar legume, 
mas ela estranhou a demora, e a 
falta de comunicação.

Polícia Civil prende condutor de moto que estava com atirador 
quando criança de 9 anos foi baleada e morreu em Angra dos Reis

Vizinhos fizeram 'força-tarefa' para 
localizar jovem assassinada em Magé

assassinado por três traficantes da 
mesma facção que estariam "des-
contentes com a repercussão da 
morte da menina", disse o delega-
do de Angra dos Reis, Vilson de Al-
meida Silva. Junto com o suspeito, 
outros três homens o escoltavam. 
Após verem os policiais, os homens 
fugiram e Felype foi capturado. Ele 
estava com as mãos amarradas.

Foto: Reprodução

Felype da Silva Ribeiro iria ser morto em tribunal do crime
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reservar o 
meio am-
biente é 
um dever 
de todos. 
P e n s a n d o 
nisso, o mu-
nicípio de 
Japeri ini-
ciou, nesta 
sexta-feira 

(29), o sistema de coleta seleti-
va porta a porta. O lançamento 
da iniciativa foi marcado com 
uma cerimônia na Praça Leni 
Ferreira, no Centro da cidade, 
além de uma ação de cons-
cientização em todo o entor-
no. No total, seis bairros serão 
beneficiados com a destinação 
correta do material graças a 
uma parceria firmada entre a 
Prefeitura e a Cooperativa de 
Catadores de Materiais Reci-
cláveis (CooperJaperi).

O evento contou com a 
presença do subsecretário 
Estadual de Saneamento, 
Sergio Mantovani; da prefei-
ta de Japeri, Drª Fernanda 
Ontiveros; da secretária mu-
nicipal do Ambiente Meire 
Lucy; do presidente da Coo-
perJaperi, Joel Ferreira.

Neste primeiro momento, o 
projeto piloto vai contemplar 
os bairros Chacrinha, Centro 
de Japeri, Mucajá, Engenheiro 
Pedreira, Caramujos e Cosme 
Damião. A coleta será feita 

P
Sistema vai beneficiar catadores com geração direta de renda. No total seis bairros vão receber equipes de segunda a quarta-feira

Japeri dá início à coleta 
seletiva porta a porta

Fotos: Julia Cavalieri

Foi a primeira alta, 
depois de oito quedas 

consecutivas

Índice de Con-

Of i a n ç a  d a  
I n d ú s t r i a  

(ICI), calculado pela 
Fundação Getulio Var-
gas (FGV), teve alta de 
2,4 pontos de março pa-
ra abril deste ano. Esta 
foi a primeira alta, depo-
is de oito quedas conse-
cutivas do indicador, 
que atingiu 97,4 pon-
tos, em uma escala de 
zero a 200.

A confiança aumen-
tou entre empresários 
de 11 dos 19 segmentos 
pesquisados pela FGV. 
A alta foi puxada prin-
cipalmente pelo Índice 
de Expectativas, que 
avalia a percepção do 
empresariado em rela-
ção ao futuro e que su-
biu 3,2 pontos, atingin-
do 96 pontos.

O componente que 
mais contribuiu para o 
crescimento do Índice 

de Expectativas foi a 
produção prevista para 
os três meses seguintes.

O Índice Situação 
Atual, que mede a con-
fiança em relação ao 
presente, avançou 1,4 
ponto e chegou a 98,4. 
O componente com me-
lhor desempenho foi a 
situação atual dos negó-
cios.

O Nível de Utiliza-
ção da Capacidade 
Instalada da indústria 
recuou 0,4 ponto per-
centual em abril, para 
79,8%.

       Ficamos esperan-
       çosos com a pro-
dução prevista para
os três meses seguin-
tes. A nossa economia
tem lutado para se re-
cuperar e cada vez es-
tamos um passo mais
próximos.»

 

Confiança da 
Indústria Volta a Subir
 de Março para Abril

Textos: Agência Brasil l Beatriz Ribeiro‘de porta em porta’ na casa 
dos moradores, das 9h às 17h. 
Todo o material recolhido 
será levado para a CooperJa-
peri (Rua Borborema, nº 30, 
no bairro Mucajá).

Os locais que não estão 
contemplados podem rea-
lizar a entrega do material 
nos Pontos de Entrega Vo-
luntária (PEV) na Cooper-
Japeri, Secretaria Municipal 
do Ambiente ou no Núcleo 
de Educação Ambiental 
Vale do Ipê. O serviço pode 
ser solicitado pelo WhatsA-
pp (21) 96547-7815.

Presente no evento, a pre-
feita de Japeri, Drª Fernanda 
Ontiveros, destacou a impor-
tância do sistema na cidade. 
“A coleta seletiva diminui o 
impacto ambiental, mas a 
questão mais importante é 
que ela gera emprego e ren-
da. Acreditando nisso vamos 
trabalhar muito para que esse 

projeto avance cada vez mais. 
A cidade precisa crescer, de-
senvolver e melhorar a quali-
dade de vida dos nossos mora-
dores”, relatou a médica.

Já a secretária municipal 
do Ambiente, Meire Lucy, dis-
se que o programa de coleta 
seletiva está em crescimento 
graças a parceria entre a Pre-
feitura, o Governo do Estado, 
o Consórcio Centro-Sul e a Co-
operJaperi.

“É necessário que todos 
tenham conhecimento e 
consciência da importância 
da coleta seletiva e da recicla-
gem. O único modo efetivo de 
contribuirmos para mitigação 
dos impactos ambientais ne-
gativos é reduzindo a geração 
de resíduos e os  reutilizan-
do os resíduos na reciclagem 
dos mesmos, sem isso não há 
como afirmar que estamos 
contribuindo para um mundo 
melhor”, enfatizou.



Foto: Divulgação

Quarta-feira 04 de Maio de 2022

POLÍTICA 7
PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSBoa notícia!

Governo do 
Estado, atra-
vés da Secreta-
ria de Cultura 
e Economia 
Criativa do Rio 
de Janeiro fará 
diversas obras 
em diferen-
tes pontos do 

Centro Histórico de Vassouras, 
que vão desde a intervenção 
urbana da região tombada pelo 
Ipham até o restauro da Antiga 
Oficina e dos sete chafarizes 
do local. O investimento total 
será de R$ 5,7 milhões e o pro-
tocolo de intenções das ações 
foi assinado pela Secretaria de 
Estado de Cultura e Economia 
Criativa, Danielle Barros, nesta 
sexta-feira (29). 

Em parceria com a Light, 
através da Lei de Incentivo à 
Cultura, a Sececrj vai patro-
cinar o projeto Vale do Café – 
Conexões e Desenvolvimento, 
que consiste na modificação 
da estrutura elétrica e a reali-
zação de seminários culturais 
e de preservação do patrimô-
nio em toda região do Vale.

O investimento total do 
projeto é de R$ 2.999.500,00 
para modificação de parte da 
estrutura técnica necessá-
ria para a conversão da rede 
aérea de energia elétrica e 
telecomunicações em rede 
subterrânea. O propósito é 
preservar o patrimônio e im-
pulsionar tecnologicamente 
os empreendimentos cultu-
rais implementados na praça.

Além da parte estrutural, 
está prevista a realização de 
três seminários, realizados em 
municípios distintos, convi-
dando toda a população em ge-
ral, agentes culturais, gestores, 
agentes públicos e formadores 
de opinião para contribuir no 
processo de conexão dos mais 
diversos municípios do Vale 
do Café, com foco nos desafios 
de preservar o patrimônio his-
tórico do Vale do Café.

Vassouras é uma cidade 
com riqueza histórica e muito 

O
Governo anuncia projeto de revitalização do Centro Histórico de Vassouras e assina protocolo de intenção para diversas obras de infraestrutura na cidade

 Foto: Divulgação Sesc RJ

A bebê Helena no colo da mãe

CULTURA INVESTE 6 
MILHÕES EM VASSOURAS

Culturando 

potencial turístico. O governo 
do estado tem feito este papel 
de fortalecimento dos muni-
cípios do interior, valorizando 
suas vocações. A cultura tem 
financiado ações que vão des-
de editais para fortalecimento 
da cadeia produtiva do setor 
até obras de restauro, valori-
zando o que temos de mais 
precioso, que é a nossa histó-
ria – reforça Danielle Barros, 
Secretária de Estado de Cul-
tura e Economia Criativa do 
Rio de Janeiro.

Já através do programa Go-
verno Presente, a Sececrj, jun-
to com a Secretaria de Cida-
des, fará a realização de outras 
duas intervenções no Centro 
Histórico de Vassouras. A pri-
meira delas é o restauro da 
Antiga Oficina na Praça Cristó-
vão Correa e Casto, com valor 
superior a R$ 2 milhões. Já o 
projeto de restauro dos sete 
chafarizes do Centro Histórico 
terá custo de R$ 739 mil.

INVESTIMENTO DO 
ESTADO

Ainda Na cidade, equi-
pes do Governo também 
entregaeam certificado 
simbólico dos repasses de 
recursos oriundos da con-
cessão dos serviços de sane-
amento. O valor total é de R$ 
9.260.142,54, sendo a primei-
ra parcela de R$ 6.019.092,65. 
O Bloco 3, do qual Vassouras 
faz parte, envolve 19 municí-
pios fluminenses, incluindo 
22 bairros da cidade do Rio 
e deve receber investimento 
de R$ 4,7 bilhões ao longo de 
35 anos de contrato.

Também foram assinados 
Termos de Cooperação Técni-
ca para intervenções no mu-
nicípio, como a realização de 
obra do Muro de Contenção 
na rua de acesso ao cemité-
rio municipal. Haverá ainda 
a construção de uma nova 
área administrativa, além de 
extensão do depósito. Já a 
reforma da capela mortuária 
terá serviço de pintura e troca 

de piso. A previsão de investi-
mento é de R$ 1,6 milhão. E a 
realização de obra de Macro-
drenagem nas Ruas De Hélio 
de Almeida Pinto, Horácio de 
Carvalho, Dr. Fernandes e Av 
Marechal Paulo Torres, com o 
valor global das obras estima-
do em R$ 19 milhões.

Corredor Gastronômico
Também foi assinado Termo 

de Cooperação Técnica para a 
realização de obra da constru-
ção do Boulevard Gastronômico 
do município. No espaço serão 
construídas escadas e rampas 
de acesso; espaço coberto com 
mesas coletivas para alimenta-

ção; seis quiosques de pequeno 
porte; quatro lojas; sanitários 
feminino, masculino, PNE e 
fraldário; instalação de mesas e 
bancos; sinalização de orienta-
ção para pedestres; e execução 
de projeto paisagístico e de ilu-
minação. A previsão de investi-
mento é de R$ 1,5 milhão.
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1ª Câma-
ra Cível do 
T r i b u n a l 
de Justiça 
do Estado 
do Paraná 
atendeu um 
pedido do 
L o n d r i n a 
e determi-
nou que o 
F l a m e n g o 

registre a renovação de contra-
to com o lateral-direito Matheu-
zinho. O acordo de extensão do 
vínculo até 2025 foi anunciado 
em novembro de 2020, mas 
nunca foi publicado no BID.

A decisão do juiz Everton 
Luiz Penter Correa determina 
que o Flamengo registre o con-
trato em até 15 dias. O clube ca-
rioca pode recorrer da decisão.

O interesse do Londrina se 
dá porque o clube tem 50% 
dos direitos econômicos de 
Matheuzinho, que foi reve-
lado no Tubarão e negociado 
com o Flamengo em 2019 por 
R$ 1,2 milhão.

Ou seja, em caso de uma ne-
gociação do jogador, o Londri-
na recebe metade do valor da 
venda. Por outro lado, caso o 
Matheuzinho deixe o Flamen-
go no fim do atual contrato, 
que termina em dezembro de 
2022, e vá para outro clube, o 

Londrina perde os direitos em 
futuras negociações.

A decisão atendeu a pro-
va dos autos. O Londrina se 
obrigou a tomar uma deci-
são e não está se mostrando 
intransigente para resolver, 
mas não pode ser ingênuo. 
O Flamengo tem um jogador 
com multa de 70 milhões de 
euros, mas não registra, com 
risco de perder o jogador.

Entenda o caso
Em 2020, o Flamengo anun-

ciou que o vínculo com Ma-
theuzinho foi renovado até 
outubro de 2025, com multa 
rescisória para clubes do exte-
rior estipulada em 70 milhões 
de euros (R$ 367,5 milhões na 
cotação atual).

No processo, o Londrina res-
salta que essa renovação não 
foi publicada no BID da CBF 
desde então. Com isso, o con-
trato válido neste momento 
entre Matheuzinho e Flamen-
go vai até o fim de 2022.

O Londrina pede na Justi-
ça que o Flamengo apresente 
esse contrato e dê andamen-
to ao processo para regulari-
zação do novo vínculo com 
Matheuzinho.

O Tubarão entrou com a 
ação na 5ª Vara Cível de Lon-
drina. No processo, o Londri-

Justiça atende pedido 
do Londrina e determina 
que Flamengo registre 
contrato com Matheuzinho

Matheuzinho - Flamengo x Talleres - Libertadores 

 Foto: Alexandre Durão

A
na fala que “o réu Flamengo, 
ao se eximir de proceder o re-
gistro do contrato, está come-
tendo ato ilícito de omissão 
voluntária com indícios de 
fraude, indo contra a boa-fé 
contratual imposta às partes” 
na negociação da renovação”.

O juiz responsável pelo caso 
havia definido que o processo 
deveria seguir para a Justiça do 

Trabalho, mas o Londrina en-
trou com embargos solicitando 
para que seguisse na esfera cível, 
já que, segundo o clube, se trata 
de direitos econômicos do atleta 
e não de contrato trabalhista.

A ação foi encaminhada 
para o Tribunal de Justiça do 
Paraná, que deu o primeiro 
parecer favorável ao Tubarão 
nesta terça-feira.

Matheuzinho tem 21 anos e co-
meçou a carreira no Londrina. Ele 
teve destaque na Copa São Paulo 
de Futebol Júnior e subiu ao pro-
fissional do Tubarão em 2018.

Em 2019, o lateral-direito 
foi contratado pelo Flamengo. 
No Rubro-Negro, Matheuzi-
nho tem 93 partidas dispu-
tadas, 47 como titular, e tem 
três gols marcados.

NOSSAS AGENDAS DE 2022 A 2025 
JÁ ESTÃO ABERTAS
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